

2/7 授業参観が行われました



特別支援学級の子どもたちが作った水木団子が、校舎の一角を彩っています。赤は春の桜、緑は夏の草木、黄は秋の紅葉、白は冬の雪と四季を表しています。「家内安全」ならぬ「校舎安全」を見守っているかのようです。



PTA 常任委員の皆さんが、参観日の受付をしてくださっています。行事の際には、駐車場の誘導や受付などたくさんご協力をいただいております。ありがとうございます。



1年生

「できるようになったこと」を一人一人、自信をもって発表しました。

子どもたちの頑張りをお家の方に見ていただけたこと、懇談会で子どもたちのこれまでの様子を共有できたことはとても喜ばしいことでした。お家の人を見つけて嬉しそうにはにかむ子どもたちがとてもかわいらしく思いました。



2年生

図工・生活・国語の学習に一生懸命取り組む姿を見ていただくことができました。



3年生

体育で大縄跳びとプレルボール、理科の発電の学習を友達と協力して頑張りました。



4年生

図工の鑑賞、英語、道徳で友達の意見や発表を真剣に聞いたり、自分の考えを進んで発言したりしていました。



5年生

社会、道徳、国語、算数と4学級それぞれ違う教科で、真剣に考え学ぶ姿が見られました。



6年生

小学校最後の参観授業となりました。落ち着いた姿で、これまで培ってきた力を出し合いながら学習に臨んでいました。



6年支援学級

卒業研究として取り組み、まとめた将来の夢について一人一人発表しました。親の仕事に対する姿勢や思いを知り、将来の自分に活かそうとまとめた感想が心を打ちました。